

DEP  
30/04

## Une journée d'expression pour les adolescents à l'Octav

Organisée par la Maison des adolescents des Hautes-Pyrénées (MDA 65) depuis plus d'une décennie, dans une synergie de partenaires institutionnels (organismes d'actions sociales, services d'Etat, associatifs dont éducation populaire...), la Journée d'expression à l'adolescence a démarré l'édition 2019 à Vic, à la veille des vacances scolaires de Pâques ; des partenariats du service MDA65 avec l'Éducation nationale, la Sauvagerie de l'enfance, Casa 65, Les Promeneurs du net, et en l'occurrence la Maison départementale de la solidarité, la MDS du canton de Vic. Au

programme : expressions libres artistiques, de la musique et chant au théâtre ou danse, y compris arts de la piste, de créations picturales en vidéos... de collégiens et lycéens d'établissements du Val d'Adour, en particulier de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, du lycée d'enseignement agricole et forestier Jean-Monnet, du collège Jean-Jaurès de Maubourguet. Des établissements au sein desquels des adultes référents (enseignants, animateurs, éducateurs, infirmières) accompagnent ces activités. Ils ont été quelque 500 jeunes entre la matinée et

l'après-midi qui, sur scène, qui dans le public, à partager toujours. Des prestations en « seul en scène », en duo, en ensembles, d'un même établissement ou en collaboration vocale fructueuse comme la chorale Vic-Maubourguet. Et de l'inédit aussi comme cette séquence théâtralisée de l'atelier-philo par des élèves de Maubourguet autour du droit à la différence. Applaudissements de véritables fan-clubs et ambiance qui ne saurait se passer – génération écrans oblige – des petites lumières en balancier au-dessus des têtes.

J.P.



Enlever les bâillons et s'exprimer./Photo J.P.

